

Protokolleintrag vom 21.06.2006

2006/137

**Dringliche Interpellation von Mauro Tuena (SVP) und Roger Liebi (SVP) vom 3.5.2006:
Fremdplatzierung Jugendlicher, Angaben über Massnahmen im Ausland**

Der Rat erklärte die Interpellation am 17. Mai 2006 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 51, 85 und 145/2006).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 624 vom 7. Juni 2006.

Mauro Tuena (SVP) nimmt Stellung.

Die Vorsteherin des Sozialdepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.